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                       「キャンプファイヤーが楽しかった」「実行 

                       委員としてがんばって、みんなが楽しんでく 

                       れたからよかった」「ごはんが焦げたけど、 

                       おいしかった」など、みんなが笑顔で言って 

                       いたのを聞いて、良いキャンプになったのか 

                              なと思いました。天候が暑かったり寒かった

りでしたが、みんな大きく体調を崩すことも、大きなけがをすることもなく２泊３日を終えることがで

きたのが何よりです。入所式で自然の家の方に、「これだけ大勢の生徒が静かにきちんとしているのは３

年間で初めてです」というお褒めの言葉をいただき、その後いろいろなハプニングや小さな失敗もあり

ましたが、みんながそれぞれの場面でがんばっている姿を見せてくれたのがうれしかったです。友達と 

の仲が深まり、クラスの絆も深まりましたが、友達やクラスの枠を超えて、学年全員で楽しむ最高の経

験もできたと思います。この最高の経験を次の文化発表会や体育大会、来年度の修学旅行でも味わいた

いものです。今回のキャンプで考えたこと、学んだこと、反省したことをこれからの生活に生かしてい

きましょう。 
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６,７,8 月の予定 

＜６月の予定＞ 

1 日(月) 教育実習開始 

8 日(月)  口座振替日 

18 日(木) 学校公開、部活見

学 

24 日(水)～26 日(金)  

     期末テスト 

＜７月の予定＞ 

 6 日(月) 口座振替 

6 日(月)～9 日(木)  

個人懇談会 

10 日(金) 学校集会・壮行会 

16 日(木) 学年集会 

17 日(金) 終業式 

31 日(金) 出校日 

＜８月の予定＞ 

17 日(月)  出校日 

 

２B Ｏ．Ｍ 

 今回のキャンプで２B のことがもっと大好きになりました。バ

スレクのカラオケも盛り上がったし、先生が、歌がとても上手だ

ったのには、みんなが驚いていました。他のクラスの子に「B っ

てすごく静かだよね」と言われたことがあるのですが、絶対にそ

んなことないと思います。１年生の最高の思い出をくつがえすぐ

らいの思い出をこれからも作っていきたいです。また、今回のキ

ャンプで学んだことを普段の学校生活で生かしていきたいです。 

２A Ｔ．Ｍ 

中学生になって初めての、みんなでお泊りだったので、前日は

ドキドキしていたけれど、トラブルやけがもなく楽しめました。

いろいろなイベントがあったけれど、一つ一つをみんなで協力し

て、よい思い出にできたと思います。イベントの時だけでなく、

自由時間や寝るときなど、普段あまりしゃべらなかった子と話し

たり遊んだりして、よくしゃべる子ともより仲良くなりました。

カレー作りは男子と女子が協力し合ったり、お互いに手伝ったり

して、よかったなと思いました。 
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２C Ｙ．Ｒ 

 この野外活動で思ったことは、チームワーク

があったということです。野外活動の前までは、

みんなバラバラな感じだったけれど、キャンプ

で仲良くなった子も多くいて、楽しかったです。

ウオークラリーやカレー作りのときも男女仲良

く行っていて、すごく良かったです。これから

もチームワークが出せるクラスになるといいな

と思いました。 

２D Ｍ．Ａ 

 私はこのキャンプでいろいろ学ばせていた

だきました。一つ目はクラスメートのことで

す。普段は深くかかわらない子もいましたが、

その子たちのことも少しずつわかってきたこ

とです。二つ目は自然のすばらしさです。普段

も花や木はありますが、あれほどたくさんの

木々を目にして、とても感動しました。三つ目

は団結力のすごさです。一人一人が静かになら

ないといけない場面で、最初に待っている人が

静かにしていると後から来た人も静かにしな

ければいけないのだと思い、一人一人が協力で

きて美しいと思いました。このキャンプで学ん

だことを忘れずにがんばりたいと思います。 

２F Ｆ．Ｒ 

 バスの中でトランプやお話をして、２F の絆

がより深まったと思います。１日目のキャン

プファイヤーの実行委員を担当して、企画通

りに進行でき、学年全員の笑顔を見ることが

できたと思います。２日目の野外炊飯では、

班のみんなで協力し合っておいしいカレーを

作りました。２泊３日という短い間に学年の

絆が一気に深まったように感じました。 

 ２G Ｍ．Ａ 

 全てがとてもいい思い出になった。根性坂

で助け合って励まし合ったこと、火の舞いで

納得のいく発表ができたこと、ウオークラリー 

の鈴をなくしても「大丈夫」といってあげら

れたこと、とてもおいしいごはんとカレーを

食べられたこと、とてもおいしいおやきを作

って食べたこと、どれも大切な思い出になっ

た。＊鈴は別の班の子がひろってきてくれました。 

２I Ｏ．Ａ 

 １日目はバスの中で音楽を聞きながらいっぱい写真を撮って、すごく楽しかったです。根性坂はす

ごくきつかったのですが、友達と声をかけあって登れたので、よい思い出です。２日目の有志発表は

周りのみんなが盛り上がってくれて、悔いのないように踊れたのでよかったです。３日目の「そば打

ち体験」の指導は厳しかったけれど、すごくおいしく食べられたので良かったです。 

 

２H Ｍ．Ａ 

 私は全体運営実行委員で、キャンプへ行く前か

ら、持ち物や服装を決めたりして、すごくやりがい

を感じていました。だからこそ、絶対に良いキャン

プにしたいと思っていました。当日は入所式の司会

が精一杯できたし、実行委員をやって良かったと思

いました。集合の時やロッジでの生活で少し自己中

心的になってしまった人がいたので、反省を「次に

つなげて」もっと良い学年にしたいと思いました。 

 

 

 

 

  

 

２E Ｉ．Ｙ 

ハイキング、ウオークラリー、夜のつどい、

歩いてばかりでとても疲れた。でも、協力する

ことができ、クラスのみんなの意外なところも

知ることができた。最初の方はみんな浮かれて

いて、正直ちゃんとキャンプが進むのか心配だ

った。だけど、２日目、３日目とどんどん良く

なっていって、良い学年だと思った。こんな楽

しいキャンプになったのは、計画してくれた実

行委員、先生方、自然の家の人たち、学年一人

一人の協力があったからだと思う。 

 


